
INTRODUCTION DE Mme Suzy COSSON DESCUBES, Première adjointe :

Lorsque le conseil municipal a engagé cette démarche de revitalisation , nous souhaitions 
répondre à 2 enjeux :

- réduire la vacance des commerces et logements,

- améliorer notre cadre de vie.

Avec M le Maire et Magali LISSORGUES (3è adjointe), nous avons constitué un groupe de 
travail comprenant des élus et des habitants : 

Cassandre Allary, Charline Geffré, Véronique Brand, Magali Chaumet, Nathalie Maguis,

Philippe Michaud, Patrick Puaud, Walter Bossuet, Ludovic Hedan, Philippe Blanc,

C’est l’occasion de les remercier pour tout le travail qu’ils ont accompli jusqu’à aujourd’hui !

La première étape a consisté à présenter notre commune et établir un diagnostic. 

Vous avez contribué à cette démarche en participant à la consultation citoyenne de l’été 
2021 et nous vous en remercions vivement car 54 % des foyers, 38 % des acteurs 
économiques et 67 % des associations ont répondu. Ces précieuses informations ont permis 
d’enrichir le travail de diagnostic qui était en cours et dont nous allons vous présenter les 
résultats.

Nous avons aussi demandé à la CCI de réaliser une étude pour connaître quel type de 
commerce pourrait être installé en centre-bourg.

Grâce à notre communauté de communes, nous avons signé le 3 novembre dernier une ORT,
une opération de revitalisation du territoire avec les 9 communes citées précédemment. 
Nous vous expliquerons les objectifs de cette ORT.

En complément, la communauté de commune finalise actuellement une OPAH, opération 
programmée pour l’amélioration de l’habitat qui doit encourager les propriétaires privés à 
rénover leurs logements.

Dans la présentation qui va suivre, nous allons vous rappeler que notre commune dispose de
nombreux atouts. 

Néanmoins, elle doit renforcer son attractivité pour augmenter sa population. Car il n’y a pas
de secret, plus nous compterons d’habitants, plus la commune bénéficiera de dotations de 
l’état et donc de moyens financiers pour réaliser ses projets.

La mission de l’équipe d’étude d’urbanisme et d’aménagement GHECO est de nous aider à 
rédiger un plan guide pour renforcer l’attractivité de notre commune et nous projeter vers 
l’avenir.

Ce plan guide correspond en quelque sorte à une feuille de route pour les 15 prochaines 
années. 



Ce plan prend en compte l’ensemble des problématiques relatives au cœur de notre 

commune et planifie un programme d’actions à court, moyen et long termes, en fonction de 

nos capacités financières.

Mme Jaffré de GHECO vous présentera le diagnostic et les enjeux qui en découlent.

Puis, vous découvrirez le scénario que se dessine avec les thématiques prioritaires.

A la suite de ces présentations, nous vous laisserons la parole pour un moment d’échanges.

Pour commencer, voici quelques explications sur le contenu de l’ORT opération de 
revitalisation du territoire.


